

特別養護老人ホーム 彩 -あや- 便り

謹賀新年

10月30日 おやつ時間にハロウイン♪

四階のレクではハロウインを行い、ホールでカボチャの仮装用に魔女の帽子やデビルの角をご用意すると、皆さんノリノリで付けてくれたので記念撮影をしました。中にはカメラを向けると照れくさそうにする方も。はいかんだ素敵な魔女達がハイチーズ！

感染症に要注意！

インフル、コロナ、マイコプラズミン肺炎など、各種感染症が全国的に蔓延していきます。苦広がつてあります。寒くなり、窓を開けて換気することの原因のひとつと考えられています。手洗いやうがいなど感染対策をお忘れなく。

咳・くしゃみエチケット！**キホンの対策を！**

マスクをしよう 消毒しよう



次回のおたよりは…

2025年

6月1日

発行です！

12月24日 年忘れ会

一年の締めくくり行事として、毎年恒例の「年忘れ会」を行いました。今回は、ボランティアのフランティア・クル「ラブリー・レイ」様をお招きして頂きました。南国ゆったりとした曲に合わせた優雅な踊りに、皆さんうつとり。まるでハワイにいるよう南国気分で、美しい衣装や踊りに癒されました。

12月23日 クリスマス会

一年の締めくくり行事として、毎年恒例の「年忘れ会」を行いました。今日はクリスマスの話会を行いました。この日はクリスマスの被り物を用意し、皆さん素敵な笑顔のトナリや雪だるま達ですね。バツチリ決まります！

クリスマスの茶話会を行いました。皆さん珍しいと喜んでくださいり、美味しくと笑顔で召し上がりました。